

Antrag

Telefonzelle an der Postwiese reinigen

Nr. 2018-07-170



Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Deutsche Telekom AG wird aufgefordert, die Telefonzelle an der Ecke Pariser Straße/Lothringer Straße (Postwiese vor den Wertstoffcontainern) reinigen und instand setzen zu lassen oder zu erneuern.

Begründung:

Die Telefonzelle an der Ecke Pariser Straße/Lothringer Straße (Postwiese vor den Wertstoffcontainern) ist eine der letzten „richtigen“ Telefonzellen in unserem Viertel, die noch genutzt werden kann, wenn jemand kein Mobiltelefon besitzt und dringend telefonieren muss. Allerdings ist diese Telefonzelle so verdreckt und beschmiert, dass man sich vor der Benutzung ekelt und diese Telefonzelle nicht unbedingt nutzen möchte, wenn man nicht muss.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 03.07.2018

Fraktionssprecherin und Fotos: Barbara Schaumberger